



給食週間によせて

1月19日～23日は、若狭町の学校給食週間でした。これに合わせて、給食について考えてみたいと思います。世の中にはいろいろな職業がありますが、私たち教員が他の職業と違うことの一つに、毎日給食をいただけることがあるかもしれません。一般の方にとって、給食は、小学校や中学校時代の懐かしい思い出として語られることが多いと思いますが、私たち教員は、昼食と言えば給食が日常です。

給食の献立は、毎月栄養士さんが作成してくださるので、自分で選ぶことはありません。だから自分の好きな物だけでなく、たまには苦手なものも出されることがあるかもしれません。でも、それがいろんな食材や献立を食べる経験につながっています。毎日の給食は、栄養バランスがよく考えられ、しかもバリエーションに富んだ献立が工夫されています。今日の献立が何かは、子どもたちも教員も、学校生活の中での楽しみの一つでもあります。これは学校だけの特権かもしれません。

また、給食も変化してきています。昔（昭和50年代くらい）は、コッペパン、牛乳ビン、先割れスプーンが主流でした。当時の人気メニューの筆頭に上るのは、「クジラの竜田揚げ」じゃないでしょうか？今では、ごはん、牛乳パック、お箸が主流です。

また、メニューも実にバラエティ豊かで、ふるさと献立として地場産の食材や郷土料理が登場することもあれば、「○○県の献立」として、日本各地の特色ある料理や、初めて聞くような名前の外国の料理が出されることもあります。（ちなみに、2/5の給食は「スペイン献立」で、「ソパ・デ・アホ」（たまごとにんにくのスープ）という献立が出ます。）さらに、お正月献立や節分献立など、季節や行事に合わせた料理やデザートが提供されることもあります。

毎日の給食には、その日の献立に関する「一口メモ」が紹介されます。そこから、日本の食文化や食習慣、食材についての知識を、私たち自身も自然と学んでいることに気付かされます。

この給食週間を機に、これからも、給食に携わるすべての方々への感謝の気持ちを忘れず、毎日の給食を楽しみにしながら、子どもたちとともに食について学んでいきたいと思います。

給食集会より

給食週間に合わせて、給食委員会が中心となって、給食の配膳でお世話になっている校務員さんへの感謝を伝えたり、食に関するクイズをしたりしました。



学習発表会に向けて

2月6日(金)に、学習発表会を行います。子どもたちは、これまでの学習の成果を、保護者や地域の皆様に見ていただけるのを楽しみにして、発表に向けて準備に取り組んでいます。今年度は、低学年(1・2・3年)と高学年(4・5・6年)を分けて、ランチルームで実施します。ぜひ、子どもたちの学びと成長を見に、ご来校ください。

2月6日(金) 学習発表会 会場: ランチルーム

9:25~10:10

1年生 「の木の たぬきの おんがえし♪」

2年生 「2年生の思い出」

3年生 「おいしい! 楽しい!! 大好き」

10:30~11:15

4年生 「広げよう 福祉! / 音楽劇 ごんぎつね」

5年生 「楽しく学び、みんなで成長!」

6年生 「未来の私」



雪が降ったよ

1月22日(木)には、前日夜から降り続いた雪で、まとまった積雪となりました。登下校につきましては、保護者の皆様にもご協力いただきまして、ありがとうございました。

雪が降ると、子どもたちはとてもうれしそうです。休み時間になると、寒さも気にせず外へ飛び出しています。学校裏の斜面では、そり滑りができ、絶好の遊び場となります。雪に寝転がったり、雪だるまを作ったり、雪合戦をしたりと、雪ならではの遊びを思いきり楽しんでいます。子どもたちにとっては、雪は大歓迎のようです。

【2月の行事予定】

2日(月) 全校集会



3日(火) 全校 13:30 下校

5日(木) みそ作り体験(4年)

6日(金) 学習発表会

家庭地域学校協議会

上中学校体験入学(6年)

1~5年 13:30 下校

11日(水・祝) 建国記念の日

13日(金) 新1年生体験入学

23日(月・祝) 天皇誕生日

27日(金) 教育講演会

講師: 宇野繁博氏



学校や子どもたちの様子を「ホームページ」や
「Facebook」で紹介しています。下のQRコードより
ご覧いただけますので、ぜひご覧ください



ホームページ



Facebook